



De publicación inmediata: 19/09/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA UN PLAN PARA LA RESERVA DEL ESTUARIO DE LA COSTA SUR DE LONG ISLAND

El Plan de Gestión Integral proporciona una guía para proteger la calidad del agua, los recursos vivos y el uso público para los años venideros

Coincide con la Semana del Clima y la Semana de los Estuarios Nacionales

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy el lanzamiento de la actualización del Plan de Gestión Integral (CMP, por sus siglas en inglés) de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island 2022. El plan se enfoca en las prioridades actuales que enfrenta la Reserva del Estuario de la Costa Sur, como el cambio climático, la resiliencia, la calidad del agua, la rehabilitación del hábitat y el uso público del estuario. La Actualización Final del Plan de Gestión Integral de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island 2022 [está disponible aquí](#). Este anuncio coincide con la Semana de los Estuarios Nacionales y la Semana del Clima.

"Proteger las vías fluviales y las costas de Long Island nunca ha sido más importantes, ya que enfrentamos los efectos crecientes y sin precedentes del cambio climático y las amenazas regulares a la calidad del agua y la salud ecológica", **dijo la gobernadora Hochul**. "Me enorgullece anunciar este plan de gestión integral para la Reserva del Estuario de la Costa Sur, que es un ecosistema rico y diverso que no solo proporciona beneficios clave para la economía, la recreación y el turismo de Long Island, sino que también prepara mejor a Nueva York para un clima cambiante".

La actualización del Plan de Gestión Integral de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island 2022 brinda a las comunidades y partes interesadas una guía para administrar, proteger y restaurar los valiosos recursos de la Costa Sur y la economía del estuario, mientras aborda la resiliencia del Estuario de la Costa Sur para el futuro. La Reserva del Estuario de la Costa Sur (SSER, por sus siglas en inglés), administrada por el Departamento de Estado de Nueva York, se estableció en 1993 a través de la Ley de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island (Long Island South Shore Estuary Reserve Act), que exigía la protección y la gestión prudente de las bahías de la costa sur de Long Island y las zonas altas que desembocan en ellas. La SSER reúne a gobiernos estatales y locales, organizaciones sin fines de lucro,

instituciones académicas, empresas locales y el público para preservar, proteger y mejorar sus recursos naturales, recreativos, económicos y educativos.

La SSER presenta vastas extensiones de playas de arena, numerosos puertos deportivos y abundantes parques y reservas naturales que brindan oportunidades para nadar, navegar, pescar, caminar, observar la vida silvestre y relajarse. Esta área es el hogar de 1.5 millones de personas; la SSER es un ancla para las industrias de turismo, mariscos y recreación de Long Island. La Reserva se extiende por la parte sur de los condados de Nassau y Suffolk e incluye: la ciudad de Long Beach; partes de las ciudades de Hempstead, Oyster Bay, Babylon, Islip, Brookhaven y Southampton; y 28 localidades.

El secretario de estado Robert J. Rodriguez manifestó: "Este plan es esencial para la futura gestión, protección y restauración de los ecosistemas del estuario local y los enormes servicios que brindan a las comunidades de Long Island. Las vías fluviales de Long Island son el alma de su economía, por lo que es vital preservar uno de sus recursos naturales más preciados. Cada año, el Estuario de la Costa Sur brinda abundantes oportunidades recreativas y económicas a millones de residentes y turistas, por lo que debemos protegerlo. Este Plan de Gestión Integral actualizado no sería posible sin el arduo trabajo y la dedicación de nuestros fantásticos socios en el Consejo de la Reserva del Estuario de la Costa Sur, con quienes estamos muy agradecidos".

El comisionado de Parques Estatales de Nueva York, Erik Kulleseid, comentó: "Durante esta importante semana para quienes amamos el aire libre, felicito este plan para la administración de la Costa Sur de Long Island. La capacidad del público para usar, acceder y disfrutar de los afluentes y las costas es fundamental, y la planificación garantizará resultados positivos en el futuro".

La comisionada del Departamento de Transporte del estado de Nueva York, Marie Therese Dominguez, mencionó: "Mientras Nueva York, bajo el liderazgo de la gobernadora Hochul, trabaja para avanzar en nuestra lucha contra los impactos del cambio climático, el Departamento de Transporte del Estado desempeña un papel importante en la creación de resiliencia en nuestra infraestructura mientras mejora la sustentabilidad de nuestro medio ambiente. El Plan de Gestión Integral de la Costa Sur es una de las formas en que estamos trabajando con nuestros socios en todos los niveles para proteger nuestro medio ambiente, mientras construimos resiliencia para las generaciones futuras".

El comisionado del Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York, Basil Seggos, señaló: "El Estuario de la Costa Sur de Long Island es una joya central en la red de vías fluviales marinas de Nueva York, que conecta hábitats valiosos con comunidades y empresas que se benefician de los recursos marinos de Nueva York. El DEC seguirá trabajando junto con la gobernadora Hochul, el Departamento de Estado y muchos otros socios de la Reserva del Estuario de la Costa

Sur para apoyar los objetivos colectivos de la Ley Climática Líder en el país a fin de proteger y preservar el valioso hábitat y la vida marina".

El ejecutivo del condado de Suffolk, Steve Bellone, expresó: "La finalización de este nuevo plan para el Estuario de la Costa Sur es otro paso importante en nuestros esfuerzos por mejorar la calidad del agua en las bahías de la costa sur de Long Island. El condado de Suffolk está agradecido por el fuerte liderazgo del estado de Nueva York y espera poder trabajando con nuestros socios en el gobierno para asegurarnos de que nuestras aguas costeras estén más limpias y puedan ser disfrutadas plenamente por las generaciones venideras".

El supervisor de la ciudad de Babylon, Rich Schaffer, indicó: "El Estuario de la Costa Sur tiene una enorme importancia económica y social para la ciudad de Babylon y el estado en general. Esta actualización del CMP ayudará a garantizar la protección del estuario por generaciones".

El supervisor de la ciudad de Hempstead, Donald Clavin Jr., expresó: "La Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island es el hogar de una gran variedad de diversidad ambiental y contribuye enormemente a la estructura de la zona natural costera única de nuestro municipio. La ciudad de Hempstead seguirá trabajando con nuestros socios en todos los niveles de gobierno para garantizar que nuestros entornos de la Costa Sur estén protegidos para las generaciones venideras. Esta administración ambiental municipal incluye aprovechar las capacidades del equipo dedicado a la conservación de nuestro municipio y permanecer en comunicación frecuente con las organizaciones de conservación y otras agencias encargadas de la protección del medio ambiente aquí en Long Island".

El supervisor de la ciudad de Southampton, Jay Schneiderman, dijo: "La ciudad de Southampton apoya plenamente el Plan de Gestión Integral de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island 2022, ya que aborda la mejora crítica de la calidad del agua, la recuperación del ecosistema, el cambio climático y las necesidades de resiliencia costera en nuestra región. El plan es excepcional, ya que brinda a los gobiernos locales, administradores de tierras, investigadores y otras partes interesadas los medios y las herramientas para lograr esos fines. Consciente de los desafíos que enfrenta el Departamento de Estado (DOS), la ciudad felicita al DOS por los arduos esfuerzos que se están realizando para lograr esos objetivos y espera seguir trabajando con el Estado y nuestros muchos socios en la implementación de este plan histórico tan valioso".

El supervisor de la ciudad de Brookhaven, Ed Romaine, indicó: "Como miembro del Consejo de la Reserva del Estuario de la Costa Sur, estoy particularmente consciente de los desafíos ambientales que enfrentamos en Long Island. El cambio climático nos obliga a establecer pautas y un plan de acción que proporcionen soluciones de sentido común para el futuro. Lo que hacemos hoy para proteger y preservar nuestro medio ambiente tendrá un impacto en el estuario y todas nuestras vías fluviales para las generaciones venideras".

La supervisora de la ciudad de Islip, Angie Carpenter, sostuvo: "Islip es el hogar de muchas hermosas vías fluviales, ensenadas, hábitats y elementos naturales que son recursos reales para nuestra ciudad y sus residentes. Como buenos administradores de nuestro medio ambiente, tenemos el deber de seguir actuando para preservar esta belleza natural. El objetivo del Plan de Gestión Integral es hacer precisamente eso, y trabajará para garantizar que estos hábitats esenciales se preserven para nuestros hijos, nietos y generaciones venideras".

La directora de Adaptación Climática de The Nature Conservancy-Nueva York, Alison Branco, comentó: "The Nature Conservancy se complace en unirse al estado de Nueva York y a las comunidades locales para celebrar la actualización del año 2022 del Plan de Gestión Integral de la Reserva del Estuario de la Costa Sur de Long Island. Durante los últimos 20 años, quedó claro que el cambio climático afecta a todos y a todo en el Estuario de la Costa Sur. El plan actualizado incorpora esa comprensión y proporciona una nueva guía sobre cómo proteger, restaurar y gestionar este recurso crítico. Felicitamos al Departamento de Estado por su compromiso continuo con las personas y la vida silvestre de Long Island".

La directora ejecutiva de la Campaña Ciudadana por el Medio Ambiente (Citizens Campaign for the Environment, CCE), Adrienne Esposito, expresó: "Los habitantes de Long Island aman nuestras playas, nuestras bahías y nuestros puertos. Restaurar estos recursos naturales es de vital importancia para nuestra calidad de vida y nuestra economía local. ¡La buena noticia es que estamos progresando! Protegimos humedales sensibles, instalamos escaleras para peces, creamos nuevos arrecifes de ostras, promovimos el cultivo de algas marinas y estamos filtrando aguas pluviales contaminadas antes de que ingresen al entorno marino. Ahora debemos enfrentar nuevos desafíos y amenazas, incluido el exceso de nitrógeno en nuestras bahías proveniente de aguas residuales, la proliferación de algas nocivas, el aumento de la contaminación por plásticos y los impactos del cambio climático, como la acidificación de los océanos y el aumento del nivel del mar. Este nuevo plan proporciona una guía esencial para restaurar y proteger nuestra querida Reserva del Estuario de la Costa Sur. Agradezco al secretario de Estado de Nueva York, Rodríguez, y al personal trabajador del Departamento de Estado de Nueva York por su dedicación para restaurar nuestras bahías".

El presidente de Operations SPLASH, Rob Weltner, declaró: "Como organización que dedica gran parte de su tiempo y esfuerzos a la Reserva del Estuario de la Costa Sur, vemos de primera mano los muchos cambios positivos que se realizaron en sus abundantes vías fluviales, salinas y playas mediante el uso del Plan de Gestión Integral como guía. Solo podemos imaginar cuánto mejor será la SSER para todos nosotros, habitantes de Long Island, si usamos el nuevo CMP actualizado mientras todos trabajamos juntos para recuperar las bahías".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418